


REPORTAN DIVERSAS AFECTACIONES

Las lluvias inundan el oriente mexiquense

AUTORIDADES reportan daños en los municipios de Ecatepec, Chalco y Los Reyes la Paz; en éste hubo avenidas de agua

POR ÁNGELES VELASCO
Corresponsal
nacional@gim.com.mx

LOS REYES LA PAZ, Méx.— Las fuertes lluvias registradas en las últimas horas no han dado tregua a vecinos de Ecatepec, Chalco y Los Reyes la Paz, donde en este último se han registrado avenidas de agua de los cerros.

Beatriz Garibay, habitante de Hacienda San Isidro Los Reyes la Paz, explicó que durante la noche del sábado y madrugada de ayer se registró una fuerte lluvia que arrastró toneladas de lodo de las partes altas.

“Se desgajó el cerro de aquí atrás del pino, bajó el agua muy fuerte y subió como de un metro a metro y medio de altura, en algunas casas se nos metió entre 20 y 15 centímetros, algunos vecinos salimos afectados. Mi refrigerador, estufa y lavadora quedaron inservibles porque se nos metió el agua por dos frentes, por la parte de atrás y por la parte de enfrente de la vivienda”, explicó.

Las autoridades municipales indicaron que las zonas más afectadas fueron Valle de los Reyes, Ampliación Los Reyes, El Salado y partes de San Sebastián, donde el agua dejó calles cubiertas de agua y lodo.

Ante esta situación, la presidenta municipal Martha

... Y apagan incendios

CHIHUAHUA, Chih.— La presencia de un temporal lluvioso en Chihuahua redujo la presencia de incendios forestales a uno en el municipio de Madera, el cual fue considerado bajo control.

Se informó que la quema se encuentra controlado a 100% el único incendio forestal activo en el estado.

El siniestro afecta a localidades del municipio de Madera, entre las que se encuentran los ejidos El Caballo, Parapetos Varios Lotes Estación Chico, Bellavista, Dos Hermanos, El Saucito, La Raíz, Ex Hacienda San Miguel de Babicora, Pilares, San Ramón, Ejidos Las Pomas, Las Playas, Colonia Heroína y El Largo.

Para su liquidación colaboran 191 combatientes.

— Carlos Coria

Guerrero informó que se activaron cuadrillas de emergencia integradas por trabajadores de ODAPAS, Obras Públicas, Protección Civil y Bomberos, quienes han laborado sin descanso para desalojar calles, retirar escombros y brindar ayuda a los vecinos.

“Ahí está todo el lodo que bajó del cerro... ya alcanzamos a limpiar un poco, a mi carro se le metió el agua, ya limpiamos los patios, todo el lodo esta dentro de la recámara, donde se echó a perder todo... sólo estamos



Fotos: Especial

Los municipios afectados reportan inundaciones y toneladas de lodo, aunque en algunos puntos ya se realizan labores.

esperando que llegue la basura para tirarlo”, comentó Luis Martínez, vecino de Geo Villas de San Isidro Los Reyes la Paz.

En tanto, en Ecatepec, ante las anegaciones en las principales avenidas se está volviendo común que las patrullas y vehículos oficiales auxilien a los vecinos para llegar a sus destinos.

Mientras que en Chalco, en la colonia Culturas, aunque un día baja el agua, al volver a llover los niveles suben.

“Volvieron a subir los niveles de agua que habían descendido hace dos días,

que fue cuando estuvimos limpiando, apenas íbamos a hacer la limpieza y nuevamente se inundó y alcanzó una altura considerable”, añadió Jazmín, cuya vivienda cada que llueve se inunda.

Tanto en Culturas de México como en Jacalones, los vecinos ya no saben cómo protegerse, pues aunque han puestos barricas el agua se sigue metiendo.

Ahora sólo esperan que las autoridades tomen medidas y una vez que funcione el colector en el caso de Chalco, las afectaciones disminuyan.